



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS
MESA DE MOVIMIENTO

09 JUN 2020

Regido..... 8.40Hs.

Nº 38909C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial, a través del organismo que corresponda, prevea la implementación de “carpas sanitarias” u hospitales modulares en las Unidades Penitenciarias de la Provincia de Santa Fe, a fin de garantizar la adecuada atención de las personas privadas de la libertad que sean reportadas como casos sospechosos o que padezcan el virus Covid – 19.

Gabriel Chumpitaz

Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Que en las últimas semanas hemos sido testigos de numerosos hechos de violencia como los motines coordinados en distintas Unidades Penitenciarias de nuestro territorio, que se llevaron a cabo con motivo de una posible crisis sanitaria en las cárceles.

El marco de la Pandemia por el virus Covid – 19, no puede ser excusa para la flexibilización en la pena de personas privadas de su libertad.

Por ello, y ante una curva ascendente de la criminalidad, y la imperiosa necesidad de reformular los procesos penales en nuestra Provincia, implementar el armado de carpas sanitarias para la eventual atención de pacientes positivos de estado leve, con las medidas de bioseguridad y previsiones médicas (recursos humanos, infraestructura y equipamiento) es una estrategia preventiva en materia

penitenciaria que redundará en una mayor tranquilidad para la ciudadanía. Con esta modalidad, se hace más fácil la detección de posibles casos de COVID – 19, y esto permite reaccionar de manera más rápida en las tareas de aislamiento y prevención

Que la iniciativa tiene como precedente lo dispuesto en la Provincia de Córdoba, por el Ministerio de Salud, para la implementación de hospitales de campaña con disponibilidad de 150 camas en sus dos penales con mayor población carcelaria.

Con esta modalidad, se hace más fácil la detección de posibles casos de COVID – 19, y esto permite reaccionar de manera más rápida en las tareas de aislamiento y prevención

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares que acompañen con su voto afirmativo el presente proyecto.

Gabriel Chumpitaz
Diputado Provincial